

Das angeführte Unternehmen hat mit der agroVet GmbH seit 14.04.2016 ein gültiges Kontrollverhältnis. Aufgrund der Kontrolle vom 30.04.2024 wird das Unternehmen nach folgendem Standard zertifiziert:

- **Richtlinie zur Definition der "Gentechnikfreien Produktion" von Lebensmitteln und deren Kennzeichnung idgF**

Der angegebene Unternehmer hat seine Tätigkeiten der Kontrolle unterstellt und erfüllt die Anforderungen des genannten Standards.

Die agroVet GmbH bestätigt, dass folgendes Produkt gemäß dem genannten Standard mit dem Hinweis als Lebensmittel aus gentechnikfreier Produktion in Verkehr gebracht werden darf:  
Pflanzliche Zubereitung basierend auf Erbsenprotein, Kichererbsenmehl, Reismehl oder Soja

**Bedingungen für die Aufrechterhaltung der Gültigkeit des Zertifikates im genannten Zeitraum:**

- a) Die Produkte müssen den Richtlinien entsprechen.
- b) Aufrechtes Kontrollverhältnis

**Gültigkeit des Zertifikats:**

**ab 06.05.2024 bis längstens 31.01.2026**

Das vorliegende Zertifikat bezieht sich nur auf das oben angeführte Produkt.



Für die Abteilung  
Mag. Sandra Feiler



Geschäftsführung  
Dipl.-Ing. Hans Matzenberger



The above mentioned operator has been in possession of a valid inspection contract with agroVet GmbH since 14-04-2016. On the basis of the inspection conducted on 30-04-2024 the operator is certified according to the following standard:

- **Guidelines of the "Codex Alimentarius Austriacus" on GMO-free production and food labeling, as amended**

The declared operator has submitted his activities under control, and meets the requirements laid down in the named standard.

agroVet GmbH confirms that the product named below may be distributed with the indication as food from GMO-free production in accordance with the mentioned standard:

Vegetable preparation based on pea protein, chickpea flour or rice flour, natural or refined with oil marinades made from vegetables, fruit and as well as herbs and spices

**During this period, the certificate retains its validity only if:**

- a) The products fulfill specifications.
- b) A valid supervisory contract is in evidence.

**Validity of the certificate:**

**from 2024-05-06 not later than 2026-01-31**

This certificate relates exclusively with this product listed above.



Representing the department  
Mag. Sandra Feiler



Managing director  
Dipl.-Ing. Hans Matzenberger

